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GAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
- Estado de São Paulo -

REQUERIMENTO N» 62/2019

Súmula: "Requeira do Executivo,
junto à secretaria de planejamento,
informações sobre as Indicações n°
1659/2Q18 e n°1660/2018."

EIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma
regimenfál vigente, que seja a presente propositura encaminhada
ao senhor Eurico Ramos, secretário de planejamento, para que dê
informações sobre as Indicações n° 1659/2018 e n°1660/2018.

JUSTIFICATIVA

CAMARA municipal de ITAPEVI

retira

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

;a

Rafael Mendes da Silva
Assistente Legislativo

Câmara Municipal de Itapevi

O presente requerimento de informado se faz necessário
para dar ciência à população que vem até essa vereadora solicitar
o empenho da administração pública municipal para a requerida
demanda, haja vista que as referidas indicações, tratam-se de
solicitações de implantação de iluminação pública de Led, na
Avenida Santa Teresa, no bairro Ambuitá, Avenida Pedro Paulino
entre a Rotatória da Cohab e o CEMEB Monteiro Lobato.

Por isso, requeiro informações do Executivo, junto à
secretaria de planejamento, sobre as Indicações n° 1659/2018 e
n°1660/2018, para dar ciência aos requerentes quanto ao
andamento da solicitação.
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CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
- Estado de São Paulo -

Considerando o exposto, pedimos a compreensão de todos os
vereadores desta Casa de Leis, para aprovação da presente propositura,
para que com máxima urgência, sejam prestadas as informações ora
solicitadas.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 29 de janeiro de 2019.
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Erondina Ferreira Godoy

Vereadora Tíninha - PSD
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INDICAÇÃO NO 1659/2018

Súmula: "Solicito estudos, junto
à Secretaria Planejamento, para
Implantação de Iluminação
pública de Led na Avenida Santa
Teresa, situada no bairro
Ambuitá, neste município".

INDICO: à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada
ao Excelentíssimo senhor Igor Soares, Prefeito Municipal, e ao
senhor Eurico Ramos, Secretário Planejamento, para que seja
realizado um estudo visando a Implantação de Iluminação pública
de Led na Avenida Santa Teresa, situada no bairro Ambuitá, neste
município.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores vereadores.
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Essa é uma solicitação dos moradoréi dÔ¥âTrrõ Ambuitá, pois
segundo relatos de diversos moradores desse bairro, a Avenida
Santa Teresa é a avenida com maior número de assaltos na região,
onde toda semana ocorre pelo menos um assalto, seja a vitima uma
pessoa moradora da região ou uma pessoa que está passando, a
pé ou de carro.

Dessa forma, esses moradores reivindicam a instalação de
iluminação de Led nessa avenida, pois com a presença da
iluminação de Led, os índices de criminalidade diminuirão
naturalmente, salientando que muitas famílias passam por essa
avenida para irem até o Instituto Cacau Show,

Diante do grande trabalho da atual gestão, solicito
implantação de iluminação pública de Led na Avenida Santa Teresa,
situada no bairro Ambuitá, neste município, para que com máxima
urgência os moradores das proximidades e demais municipes que
passam pelo local tenham mais segurança.
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